

Desarrollar y controlar la imaginación y la mente para progresar

Publicado por la Suma Sacerdotisa Lydia

[Julio 19, 2024](#)

La imaginación debe utilizarse para avanzar y generar la creatividad que permite al alma expresarse. Es algo que diferencia a los humanos de otras especies.

Tener imaginación permite que se desarrolle la creatividad, nos permite ver un futuro mejor y tener esperanza e impulso para mejorar las cosas, y expande la mente. Pero hay que entrenar la imaginación para que trabaje a nuestro favor, no en nuestra contra. Cada uno de ustedes tiene el potencial de avanzar enormemente, por lo que entrenarse para mantenerse en el camino correcto de su avance individual es imperativo. Caer en una espiral de ilusiones sería un desperdicio épico.

Aquí en la JoS, animamos a los miembros a ganar sabiduría, iluminación y verdadero discernimiento espiritual. Queremos que todos los miembros avancen verdaderamente y sean capaces de establecer una conexión con sus Demonios Guardianes.

No queremos que nadie pierda la cordura.

He leído en otros «métodos espirituales», que para abrir el 3er ojo, uno debe dejar volar su imaginación y creer en ello. Esto solo va a fomentar delirios, y pérdida de contacto con la realidad. Este método también

permitirá que se desarrolle la inestabilidad mental. Esto es lo que quiere el enemigo, por eso se infiltran y corrompen los movimientos espirituales de la nueva era.

Al desarrollar la vista y el oído astrales, gran parte de lo que se puede experimentar inicialmente es imaginación, porque esta facultad también se está abriendo. Aquellos que ya tenían una buena imaginación desde la infancia probablemente tendrán una mejor comprensión de lo que es su imaginación y lo que no lo es; y será más probable que entiendan que tal vez las comunicaciones que reciben de los Dioses podrían ser su imaginación en su lugar. Vemos esto a menudo en los foros, gente que admite fácilmente que quizás fue su imaginación, y tienen un sano sentido de la duda. (Aunque esta duda puede ser autolimitante, por lo que hay que aprender a confiar en lo que realmente es comunicación astral).

Pero hay personas que no tuvieron mucha imaginación de niños (o ya estaban cerca de la pérdida de la cordura por cualquier razón), así que cuando su imaginación se abre, piensan que es comunicación astral real, y conversaciones reales con los Dioses. El simple hecho es que estas imaginaciones pueden llevar a la gente a la ruina. Vemos esto también en los foros (a menudo es desaprobado en la cola de mods debido a la pura locura); gente que imagina algo, y jura que es la verdad absoluta. No tienen ninguna duda sana, son fanáticos en la creencia de que lo que claramente imaginaron es verdad. No saben distinguir entre imaginación y realidad.

A esto se añade la forma como ciertos aspectos de los medios de comunicación. Desde hace unas décadas, el periodismo ha dejado de informar estrictamente sobre los hechos y ha empezado a inventarse historias. Por ejemplo, una persona famosa hace algo, y los periodistas

hablan de lo que esa persona estaba pensando y sintiendo, cuando ellos no pueden leer la mente, por lo que no pueden afirmarlo como un hecho. Los periodistas se lo inventan para tener más audiencia y ser vistos como «perspicaces». No exponen hechos ni preguntan a la persona por qué hizo lo que hizo, sino que cuentan una historia y la hacen pasar por verdad. Hoy en día se valora más la opinión de una persona que los hechos o la verdad. Hoy en día, gran parte del periodismo es casi literatura de ficción. Esto hace que, inconscientemente, las mentiras y los engaños sean más aceptables.

Mira a la gente en el mundo - tanta gente tiene sus mentiras y delirios a los que se adhieren fuerte y fanáticamente.

Cuando avances en el Satanismo Espiritual, llegará un momento en que deberás despojarte de todas las ilusiones y abrirte a la Verdad. Cuanto antes aceptes esto, antes avanzarás, y antes disfrutarás de tener una mente sana y fuerte.

Los engaños pueden llevar a desperdiciar toda una vida, y esto es trágico.

Para aquellos que quieran desarrollar de forma segura su imaginación y su poder mental, he aquí un buen método. Lee libros que hayan sido recomendados aquí, como obras de Marco Aurelio, Nietzsche, Platón, Aristóteles, o cualquier libro que enseñe una materia que estés aprendiendo actualmente (mecánica, ciencia, música, botánica, lo que sea). Mientras lo lees

- Imagínate como un estudiante de la Antigüedad (o de cualquier época que te atraiga, incluso futurista si lo prefieres), en una elaborada universidad o

templo de algún tipo. Diseñalo como quieras, hazlo tan intrincado como te gustaría que fuera.

- Visualiza al autor como instructor, enseñándote el libro. Quizás tengan una pizarra en la pared y escriban algunas frases en ella, intenta mantenerlo ahí en tu mente durante el resto de la lección.

- «Escúchales» leerte el libro, e imagina conversaciones, como tú haciendo preguntas, y luego cuando encuentres la respuesta en el libro (o en otro lugar), que la conversación incluya la respuesta.

- Pero no dejes que tu imaginación altere el libro ni te vayas por demasiadas tangentes. Mantente firme, como si estuvieras en el entorno de aprendizaje más saludable, con una gran concentración y atención.

- Luego, cuando sientas que entiendes el libro (o capítulo, o sección) bastante bien, imagina que ahora eres un profesor e instruyes con las obras a una nueva generación de estudiantes. Tal vez un estudiante individual, o un aula. *Hacer esto también tendrá la ventaja de darte más confianza y perspicacia a la hora de mantener conversaciones en la vida real.

Ahora, para aquellos de ustedes que tienen una imaginación hiperactiva. Si sienten que su imaginación no interfiere con su vida, entonces está bien. Pero si creen que su imaginación obstaculiza su calidad de vida y les quita demasiado tiempo al día, entonces canalícenla hacia algo más productivo. Escribe ficción o aprende arte. No te hagas ilusiones de que te convertirás en el mejor escritor o artista de la historia y luego sientas que has fracasado cuando te des cuenta de que no es así. Permítete una salida creativa, y

quizá puedas venderla para obtener unos ingresos secundarios, lo que sería un logro en sí mismo.

La imaginación, cuando se desarrolla y se mantiene bajo control, impulsará tu crecimiento y tu avance. No dejes que las ilusiones te arruinen.

Queremos que cada miembro desarrolle su potencial y haga que los Dioses se sientan orgullosos. Tu mente es sagrada, trátala como tal.